

Medio	Terra
Fecha	19-8-2014
Mención	Realizan Tercer Congreso de Investigación en Educación. Mención a la UAH, que es una de las instituciones asociadas al CEPPE, que organiza el congreso.

Realizan Tercer Congreso de Investigación en Educación

El 21 y 22 de agosto tendrá lugar en el Hotel Crowne Plaza de Santiago, el Tercer Congreso Interdisciplinario de Investigación en Educación, con importantes conferencistas internacionales.

19 de agosto de 2014 | 12h50 | actualizado a las 12h50



El enfoque interdisciplinario del Congreso es fundamental para mejorar la educación.

Foto: Agencia Uno

A | A

El Centro de Investigación Avanzada en Educación de la Universidad de Chile (CIAE) y el Centro de Estudios de Políticas y Prácticas en Educación de la Universidad Católica de Chile (CEPPE), con sus instituciones asociadas (Universidad de Concepción, Universidad de la Frontera, Universidad Católica de Valparaíso, Universidad Alberto Hurtado y Fundación Chile), organizan el 21 y 22 de agosto de 2014, el Tercer Congreso Interdisciplinario de Investigación en Educación.

El lema del Congreso es **Lo público y la educación: ideas, intereses y nuevas instituciones**, y su objetivo es convocar al conjunto de disciplinas que hoy tienen investigación relevante para la educación del país: educación, psicología, sociología, economía, ciencias políticas, historia, ciencias básicas, ingeniería, medicina, y otras. Las áreas de investigación que contempla el Congreso son: política educativa; mejoramiento escolar y liderazgo educativo; pedagogía y enseñanza; docentes; TIC y educación; neurociencias, cognición y aprendizaje; historia de la educación; educación superior. El enfoque de los trabajos puede ser diverso: teórico, empírico (cuantitativo o cualitativo), histórico; siendo el principal requisito su rigurosidad académica.



Adele Diamond es especialista y líder internacional en la Neurociencia Cognitiva del Desarrollo.

Foto: Gentileza

Entre los conferencistas figuran expertos internaciona **Ron Barnett, Richard Elmore y Adele Diamond**, ésta última, especialista y líder internacional en la Neurociencia Cognitiva del Desarrollo. Hay muchos más importantes conferencistas de renombre internacional.

La participación al Congreso es abierta y gratuita. Los interesados deben inscribirse previamente en esta [página](#).

